

# *Occidente cubano comenzará en septiembre tránsito a televisión digital*



**Este proceso implicará la salida de las señales analógicas de los canales Educativo y Educativo 2**

La Habana, 3 ago (RHC) La transición parcial a la televisión digital terrestre en Cuba comenzará a partir de septiembre por la occidental provincia de Pinar del Río, informó la ministra cubana de Comunicaciones, Mayra Arevich.

En declaraciones al periódico Granma, la funcionaria explicó que este proceso implicará la salida de las señales analógicas de los canales Educativo y Educativo 2, aunque continuarán visibles los de mayor audiencia (Cubavisión, Multivisión y Tele Rebelde),

Al precisar por qué iniciará por Pinar del Río, comentó que se decidió llevar a cabo la transición por zonas geográficas y, dentro de este rango, por provincias y áreas de cobertura de los transmisores.

De esa forma el cambio no será tan abrupto y da la posibilidad de contar con una mayor retroalimentación de las preocupaciones de la población, que pueden surgir durante el proceso, subrayó.

Concebida para que transcurriera en 10 años, desde 2013 hasta 2023, el tránsito hacia la digital se dilata por otras causas debido a las dificultades financieras para adquirir los equipos receptores, situación que se complejiza por los efectos del bloqueo del gobierno de Estados Unidos, ha sido necesario rediseñar el proyecto para su despliegue, señaló.

Al explicar cómo llegará esta señal a los hogares con personas asistenciadas, subrayó que el programa protege a quienes así han sido determinados por especialistas del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social.

Por esta vía, comentó, se han instalado más de 49 mil módulos de recepción en el occidente, que consisten en la caja decodificadora, los cables con sus conectores y la antena, cuyo costo fue asumido por el Presupuesto del Estado.

Sobre la venta de los equipos receptores, Averich reconoció que en 2022 debido a problemas económicos y de financiamiento solo han sido comercializados más de 61 mil dispositivos.

Sin embargo, desde que comenzó el programa en 2013 fueron distribuidos un total de más de tres millones, con una media anual que supera los 100 mil.

Precisó que actualmente, la cobertura poblacional en cuanto a la televisión digital en señal estándar es de un 76,23 por ciento, mientras en alta definición llega al 45,7 por ciento. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/295382-occidente-cubano-comenzara-en-septiembre-transito-a-television-digital>



**Radio Habana Cuba**